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Александр Николаевич Лебедев с апреля 2012 года работает первым заместителем
главы района. Время показало, что Сергей Валерьевич Маклаков сделал правильный
выбор, доверив столь важный пост профессионалу, имеющему за плечами немалый
жизненный и управленческий опыт.

  

Александр Лебедев более двух лет возглавлял Департамент жилищно-коммунального
хозяйства и инфраструктуры Ярославской области, затем был генеральным директором
ООО «Управляющая компания северного жилого района» в Угличе, что помогает ему
справляться с поставленными перед ним непростыми задачами. Много времени
Александру Николаевичу приходится уделять работе с населением.      

  

– Через меня проходит значительный поток жалоб и заявлений от граждан различной
тематики – свыше четырехсот в квартал, – признаётся первый заместитель. – Причём
обращаются к нам и в письменной форме, и через Интернет-приемную, и, конечно,
лично. Основная часть – это обращения, связанные с обеспечением людей жильём. На
втором месте по количеству – вопросы по жилищно-коммунальным услугам, третье место
занимает тема благоустройства территорий города и района. Обращаются люди с
вопросами и просьбами разной степени сложности, но одинаково требующими внимания
и участия. Например, совсем недавно ко мне на приём пришла угличанка с проблемой – в
её муниципальной квартире необходимо было поменять электросчётчик. Требовалось
две с половиной тысячи рублей, это достаточно крупная сумма для женщины, она даже
расплакалась. Хорошо, что удалось ей помочь.

  

Занимался Александр Николаевич и решением такого сложного вопроса, как расселение
погорельцев, которых в прошлом году в Угличе было достаточно много – более 30 семей.
Людей разместили в гостинице «Углич» и в здании Чурьяковской школы, помогли
обустроиться, оказали материальную поддержку и добились включения в программу по
расселению ветхого и аварийного жилья. Скоро они смогут отпраздновать новоселье.

  

Под председательством первого заместителя работают несколько комиссий. Большое
количество, как правило, срочных вопросов приходится решать комиссии по
чрезвычайным ситуациям. Александр Лебедев круглосуточно держит руку на пульсе и
всегда готов ответить на тревожный звонок. Здесь важно не просто грамотно
разрешить ситуацию, а сделать это максимально оперативно.
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По словам Александра Николаевича, нередко на комиссиях и во время приёма граждан
приходится сталкиваться с различными эмоциональными проявлениями людей. В таких
случаях необходимо выстраивать работу, учитывая психологический фактор. В этом
заключается особая сложность.

  

– Обычно, когда решаешь ту или иную задачу, практически всем виден только результат
– надводная часть айсберга, – говорит первый заместитель. – Подводная же его часть,
как правило, скрыта, а это – огромная работа, связанная с выработкой предложений, их
согласованием, проведением, утверждением главой района и, наконец, приведением их
в жизнь.
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